



Joseph-Heckler-Schule Bensheim, Klasse 4b



Joseph-Heckler-Schule Bensheim, Klasse 4c



Joseph-Heckler-Schule Bensheim, Klasse 4d



Hembschule Bensheim, Klasse 4c



Joseph-Heckler-Schule, Klasse 4a



Hembschule Bensheim, Klasse 4b



Hembschule Bensheim, Klasse 4a

Wingertsbergschule: Kreative Texte der Klasse 3a

Als die Sonne vom Himmel fiel . . .

Zu ganz verschiedenen Themen hat die Klasse 3a der Lorsche Wingertsbergschule im Rahmen von „Klasse Kids“ kurze Berichte verfasst – die meisten davon frei erfunden . . .

es bunte Blumen wachsen. Auf einmal verpuffte das bunte Wildschwein. Die Kinder glaubten, es hatte etwas mit Freitag, dem 13., zu tun.
Marlene Fürstenberg

Naturschützer helfen Wildkatzen auf die Sprünge

DEUTSCHLAND. In ganz Deutschland werden momentan Rettungsaktionen für Wildkatzen durchgeführt. Eine davon ist das Rettungsnetz. Bei dieser Kampagne pflanzen Naturschützer einen Korridor, der die Wälder verbindet. Der Vorteil an dieser Aktion ist, dass auch andere Tiere den Weg nutzen.

So eine Pflanzung war auch am letzten Samstag. Der gepflanzte Korridor führte vom Hainich zum Hörselberg in Thüringen. Daran beteiligt waren der Bund für Umwelt und Naturschutz Deutschland und einige helfende Hände. Es sollen noch weitere 20000 Kilometer in den nächsten Jahren bepflanzt werden. Das Ganze hat sich als sehr gut bewiesen.
Klara Böhm

Sonne kracht vom Himmel

LORSCH. Am 21. März beobachtete eine alte Dame, wie die Sonne in schneller Geschwindigkeit vom Himmel fiel.

Wie die Dame berichtete, ist die Sonne ein paar Kilometer weiter auf die Erde geknallt. Es stiegen Flammen auf und kurz darauf brannte das Holzhaus neben der glühenden Sonne ab. Am Ende stellte sich heraus, dass der Mond die Sonne weggeschubst hatte, weil die beiden Streit hatten.
Hanna Rapp

Buntes Wildschwein rockt die Schule

LORSCH. Am Freitag, dem 13., tauchte in der Wingertsbergschule ein buntes Wildschwein auf. Es brachte eine Gitarre mit und spielte in der Klasse 3a ein Liedchen. Danach lief

Drei Männer retten Leben

BERGSTRASSE. Am Mittwochnachmittag, 27. Mai, fuhr ein BMW mit Übergeschwindigkeit in eine Schranke. Die zwei Insassen waren sofort bewusstlos. Drei Männer zwischen 31 und 37 Jahren stiegen aus einem Auto, das in der Reihe vor der kaputten Schranke stand. Die drei Männer schoben mit viel Mühe das Auto von den Bahnschienen. Gerade so, denn da kam auch schon der Zug. Die beiden bewusstlosen Insassen wurden danach versorgt und kamen leicht bis schwer verletzt ins Krankenhaus.
Max Hohnhäuser

Schokolade rettet die Welt

An einem Sonntagnachmittag flog die Superschokolade aus dem Fenster. Sie hatte sich vorgenommen, die Welt zu retten. Sie flog über die Wolkendecke und ließ es Schokoladenkrümel regnen.

Sie wuchsen und wuchsen, bis sie zu kleinen Mini-Schokoladensoldaten wurden. Sie wollten die Welt angreifen. Die Superschokolade bemerkte das sofort und rettete die Welt. Sie froh die Minisoldaten ein – mit Schokoladenguss – und aß sie alle auf. Sie kam in die Zeitung, ins Fernsehen und ins Radio; die Superschokolade!
Kati Schroll

Ninja Turtles in Lorsch gesichtet

In Lorsch wurden um 8 Uhr Ninja Turtles gesehen, als diese gegen Verbrecher gekämpft haben. Die Verbrecher hatten 100 Geiseln genommen und deshalb kämpften die Ninja Turtles gegen die Verbrecher und befreiten die Geiseln. Danach verschwanden sie blitzschnell.
Dominic Massanet